

Menyongsong Maulid Nabi Muhammad SAW, H. Wawan Suhada SE dan H. Wahidin Halim Menggelar Tabligh Akbar

Sopiyan Hadi - TANGERANG.UPDATES.CO.ID

Sep 18, 2023 - 22:36



TANGERANG - Tabligh Akbar untuk menyongsong Maulid Nabi Muhammad SAW, dihadiri Dewan Pimpinan Daerah Partai Nasdem Kabupaten Tangerang dan Caleg DPRD Kabupaten Tangerang di stadion mini Rajeg Senin malam (18/9/2023)

Kegiatan untuk menyongsong Maulid Nabi Muhammad Saw, yang digelar oleh H. Wawan Suhada SE dan H Wahidin Halim turut menghadirkan penceramah kondang Ustadz Tile dari Jakarta,

Acara yang dihadiri, Yacob Caleg Dapil 5 partai Nasdem sekaligus sebagai ketua DPD Nasdem Kabupaten Tangerang, Dr H. Wahidin Halim Ketua DPW Partai Nasdem dan H.Wawan Suhada SE Caleg DPRD Provinsi Banten Dapil Tangerang B.

Menurut Ketua DPD Partai Nasdem yang juga Caleg DPRD Dapil 5 kabupaten Tangerang Yacob, selain untuk menyongsong Maulid Nabi Muhammad Saw,

Takbir Akbar ini sebagai sarana dimana kita harus bisa meneladani sikap dan perilaku yang baik dari Baginda Nabi Muhammad Saw

Semoga kita semakin mencintai Rosululloh, kita akan menghadirkan dan mencontoh beliau dalam kehidupan kita. Tidak ada manusia yang paling agung akhlaknya melainkan dari akhlah Rosululloh Salallohu 'Alaihi Wassalam. Adapun kekaguman kita kepada manusia adalah dalam rangka mencintai Rosululloh, Tuturnya.

Sementara itu dalam sambutannya ketua DPW Partai Nasdem provinsi Banten Dr. H Wahidin Halim mengatakan kegiatan yang digelar malam ini, untuk mentauladani Nabi Muhammad Saw untuk menjadi manusia yang berahlakul Karimah,

Wahidin Halim juga berpesan untuk masyarakat yang ingin masuk pondok pesantren tapi tidak ada biaya saya menyediakan pondok pesantren Hapiiz Qur'an gratis untuk masyarakat yang tidak mampu," ujarnya.

Hal senada dikatan H. Wawan Suhada SE Caleg DPRD Provinsi Banten Dapil Tangerang B, Mengatakan, Mengajak masyarakat untuk memilih pemimpin yang amanah dan tanggung jawab serta peduli terhadap masyarakat,

Di Acara Tabligh Akbar ini H Wawan Suhada SE selaku Direktur PT BST Travel mengingatkan kepada masyarakat gelaran acara ini untuk merekatkan tali silaturahmi dan mentauladani Nabi Muhammad Saw dan mengajak segenap masyarakat untuk menjadi manusia yang Berahlakul Karimah, Ucapnya. (Sopiyani)